



Viser l'indépendance
économique

**Reprends le contrôle
de tes finances.**

Une offre financière complète conçue
pour reprendre sa vie en main.

LE PROGRAMME

Nous t'offrons des services financiers et t'aidons à établir un budget ainsi qu'à naviguer dans les programmes locaux destinés à t'aider à reconstruire ta vie.

1. **Compte privé et gratuit pour un an**

Ce compte comprend un plan mensuel sans frais avec transactions illimitées pour un an. Aucune lettre ne sera envoyée à la maison, il s'agira d'un compte privé et confidentiel.

2. **Consultation pour créer un budget et littératie financière**

Prends un rendez-vous avec une conseillère, elle écoutera tes besoins dans un environnement discret et t'aidera à créer un budget personnalisé.

3. **Consultation pour t'aiguiller vers des programmes locaux**

Nous travaillons en équipe avec des organismes locaux afin que tu puisses profiter du soutien offert et assurer ton succès.

D'AUTRES AVANTAGES D'OUVRIRE TON COMPTE AVEC NOUS

- Notre application mobile te permet d'effectuer tes transactions en quelques clics.
- Des retraits gratuits et faciles à faire grâce à notre vaste réseau de guichets automatiques.

Un compte dans une institution financière est indispensable pour effectuer tes transactions courantes (p. ex. : des dépôts, des retraits, des virements de fonds). À l'ouverture de ton compte, une carte de débit te sera remise. Elle te servira

à effectuer tes achats en magasin et en ligne. Le montant de ton achat est automatiquement déduit de ton compte le jour même. Tu peux également utiliser cette carte pour retirer de l'argent dans les guichets automatiques.

QUESTIONS FRÉQUENTES

Que devrais-je avoir en main pour ouvrir un compte?

Une pièce d'identité valide est requise pour ouvrir un compte. Le Centre de crise de North Bay peut t'aider à en obtenir une dans l'une de ses cliniques si tu n'en as pas.

Suis-je admissible?

Tu peux accéder à ce programme avec une référence du Centre de crise de North Bay, de la Maison de transition Nipissing - Sensibilisation - North Bay, du CASSDN, de la Société d'aide à l'enfance, des Services de la Cour de la famille, des services aux victimes, du *Ojibway Women's Lodge et autres.*

À combien s'élèveront les frais à mon compte une fois que l'offre aura pris fin?

L'offre est valide uniquement sur le forfait Illimité. Une fois que l'offre aura pris fin, les frais mensuels de ce forfait sont de 13,95 \$. Tu auras l'option de conserver ce forfait ou d'en choisir un autre mieux adapté à tes besoins.

Viens nous rencontrer! Nos conseillères sont là pour t'épauler. Elles se distinguent par leur écoute et par leur volonté de te fournir un accompagnement de qualité. Communique avec nous par téléphone au 1-888-404-2246 ou par courriel à l'adresse suivante : support@caisse.coop.



Leap Into Financial Empowerment

THE PROGRAM

We are here to offer you banking services, help you create a budget and navigate local programs geared to help you rebuild your life.

1. Free private account for one year

This account includes a no-fee monthly plan, with unlimited transactions for one year. No mail will be sent to your residence, it will be a private and confidential account.

2. Consultation for financial literacy and creating a budget

Come meet our advisors, they will listen to your needs in a discreet environment and provide you with financial advice. We will help you build a budget that is easy to follow and made for you.

3. Consultation to refer you to local programs

We work as a team with local organizations so that you can take advantage of the support that is offered and ensure your success.

MORE ADVANTAGES TO OPENING AN ACCOUNT WITH US

- Our mobile application allows you to make your transactions in just a few taps.
- Withdrawals are free and easy thanks to our extensive ATM network.

An account with a financial institution is essential for your day-to-day transactions. (e.g., deposits, withdrawals, transfers). When you open your account, you will be given a debit card to use for in-store and online purchases. The amount of

your purchase is automatically deducted from your account the same day. You can also use this card to withdraw money from ATMs.

FREQUENTLY ASKED QUESTIONS

What do I need on hand to open an account?

A valid identification is required to open an account. Crisis Centre North Bay can help you obtain an ID at one of their clinics if you don't have one.

Am I eligible?

You can access this program with a referral from CrisisCentreNorthBay, Nipissing TransitionHouse, Women's Outreach Program, DNSSAB, Children's Aid Society, Family Court Services, Victim Services Nipissing District and Ojibway Women's Lodge, and more.

What will be the fees once the offer ends?

The offer is valid only on the Unlimited plan. Once the offer ends, the monthly fee for this plan is \$13.95. You will have the option to keep this plan or choose another one that better suits your needs.

Come meet us! Our advisors are here to help. They stand out for their attentiveness and their desire to provide you with quality support. Give us a call at 1-888-404-2246 or contact us via e-mail at support@caisse.coop.

Take back financial control.

A complete financial offer designed to take back your life.